

Maíz

Después de cerrar apenas por debajo del punto de referencia de \$7/bushel ayer, los futuros de maíz de diciembre de 2022 continuaron operando sin cambios en ese nivel esta mañana. Otros contratos cercanos cotizaron entre 0,01 y 0,05 USD por bushel a la baja debido a la presión de la cosecha. Los precios habían subido ligeramente durante la noche, ya que las lluvias pronosticadas para el Medio Oeste a finales de esta semana amenazan con retrasar el progreso de la cosecha en la región.

La actividad del mercado de hoy dependerá en gran medida de las previsiones meteorológicas para la próxima semana, que se conciliarán con las tasas de cosecha semanales anticipadas del USDA que se esperan para esta tarde. Al 3 de octubre, se había cosechado el 20% del maíz de EE.UU., un valor inferior al que esperaban los analistas del mercado antes de la publicación del informe la semana pasada.

El USDA publica datos actualizados sobre el progreso de los cultivos hoy, un día de retraso debido a la observancia del feriado federal de ayer. El informe de hoy se centrará principalmente en el progreso de la cosecha de maíz y soja, así como en las tasas de siembra y emergencia del trigo de invierno. El clima favorable (cálido y seco) en Heartland la semana pasada es un fuerte augurio de ritmos rápidos de cosecha en los informes de hoy, aunque sigue siendo un factor limitante para el desarrollo del trigo de invierno, ya que las llanuras permanecen excesivamente secas.

Soja

Los precios de la soja se negociaron mixtos esta mañana. Al igual que con el maíz, la presión de la cosecha hizo que los contratos cercanos para la cosecha de 2022 cayesen. Los precios de futuros de cultivos nuevos (contratos de septiembre y noviembre del 23) cotizaron entre \$0,01 y \$0,02 por bushel al alza, mientras que la mayoría de los contratos diferidos se negociaron sin cambios.

Los precios de la soja están cada vez más influenciados por el progreso de la siembra en Brasil, donde el país espera cosechar su mayor cosecha registrada este año. La consultora agrícola brasileña AgRural estima que se ha sembrado el 9,6% de la cosecha del país, lo que va a la zaga del ritmo del año pasado del 10,1% durante el mismo período.

Los patrones climáticos siguen siendo erráticos en el país sudamericano, que también se prepara para un tercer crecimiento consecutivo de los patrones climáticos de La Niña. Espere que las previsiones meteorológicas brasileñas impulsen cada vez más la acción de los precios en los mercados de soja durante los próximos dos meses.

Los mercados también se están preparando para el informe Estimaciones de la oferta

y la demanda agrícola mundial (WASDE) de octubre de 2022 de mañana. Las estimaciones comerciales previas al informe pronostican mayores acres de soja en el informe de mañana, lo que explica parte de la acción del precio bajista de esta mañana para los contratos de futuros cercanos.

Trigo

Los precios del trigo de Chicago alcanzaron un máximo de tres meses durante la sesión de negociación de ayer, pero los tomadores de ganancias estaban esperando durante la sesión de negociación de la noche, ansiosos por sacar provecho de los máximos. El dólar se debilitó durante la noche y las preocupaciones actuales sobre los corredores de trigo del Mar Negro limitaron las pérdidas en el mercado del trigo esta mañana.

"La escalada de la guerra entre Rusia y Ucrania está generando dudas sobre los suministros de trigo, lo que está respaldando los precios", dijo a Reuters un analista de materias primas agrícolas con sede en Sydney durante la noche. "Pero creemos que Rusia tiene una gran cosecha para vender y será difícil para las exportaciones".

Ucrania está reuniendo sus fuerzas para responder a la reciente movilización militar parcial de Rusia, aunque una creciente cosecha rusa de trigo de primavera y suministros de exportación más abundantes, debido en gran parte a la adquisición ilegal de territorio ucraniano por parte de Rusia, plantean algunas amenazas bajistas para los precios del trigo esta mañana.

Extraído de Farm Progress